



Newsletter de l'Abri des familles n°1 – mars 2022

Bénévoles : tous invités à la soirée cohésion du 10 mars

Le jeudi 10 mars 2022, de 20h à 22h, une rencontre est organisée à l'Abri, pour permettre à tous les bénévoles de se retrouver et d'échanger avec leurs « collègues » qu'ils ne connaissent pas tous, leurs interventions respectives ayant lieu à des moments différents de la semaine. Ce sera aussi l'occasion de rencontrer les « bénévoles-référentes », *en live*, alors que les contacts avec elles ont été jusqu'à présent essentiellement... téléphoniques ! Le programme complet de cette soirée a fait l'objet d'un courriel détaillé, envoyé le 28 février 2022. Si vous ne l'avez pas reçu, réclamez-le !

« Mon stage à l'Abri : une belle expérience humaine ! »

En janvier et février, Capucine est venue, tous les mardis et jeudis, partager le quotidien de l'Abri des familles. Etudiante à l'UCO – Université catholique de l'Ouest – à Angers, en 3^e année de Sciences-Politiques, elle a effectué ainsi un stage de 2 mois, prévu dans ce cursus. « *On remet les pieds sur terre*, explique Capucine. *Les bénévoles sont formidables, elles sont très dévouées, elles se bougent, elles se donnent à fond.* » Capucine revient aussi sur ce qu'elle a mieux compris de la situation des émigrés, en étant à leur contact, en les accompagnant dans leurs démarches quand c'était nécessaire. « *J'ai rempli des fiches d'accueil, j'ai pu étudier leurs besoins en matière de logement, j'ai appelé le 115 avec eux, et parfois il a fallu*

hausser le ton... ». Plus tard ? Capucine aimerait bien trouver du boulot dans la communication d'ONG, et participer à des campagnes d'aide aux plus démunis.

Une journée de plus dans la vie de l'Abri

Depuis le 21 janvier 2022, l'Abri ouvre 4 jours sur 5. Ce jour supplémentaire, le vendredi, a trouvé maintenant sa vitesse de croisière. Les familles accueillies ce jour-là sont en moyenne de 6 à 7, comme les autres jours.

En janvier, sur 14 jours d'ouverture, ce sont 196 personnes qui ont été accueillies (100 adultes et 96 enfants). On note que plusieurs femmes enceintes n'ayant pas encore d'enfants viennent régulièrement à L'Abri, avant donc la naissance de leur bébé, ce qui permet de les *familiariser* ...

L'Abri passe à la Télé !

Cette fois-ci ce sera sur la chaîne KTO, la chaîne d'information catholique. Le tournage a eu lieu le 22 février dernier dans les locaux de l'Abri et dans la bonne humeur générale. La séquence sera diffusée au cours de l'émission « Vie des diocèses », courant mars. Mgr Percerou, évêque de Nantes, avait souhaité que la Pastorale des Migrants, ainsi que l'Abri des familles soient présents dans cette évocation de la vie de notre Diocèse.

Et si vous avez manqué le reportage sur l'Abri des familles « Sur les traces de Jésus à Nantes » diffusé pour Noël dans l'émission 'Le Jour du Seigneur' sachez que vous pouvez toujours le voir, ou le revoir en cliquant sur le lien : <https://diocese44.fr/sur-les-traces-de-jesus-a-nantes/>

On se rapproche...

L'Accueil de jour pour les familles du CCAS a quitté le quartier des Dervallières début février. Il vient s'installer quartier République, sur l'île de Nantes, au 6 rue de Hercé. Sa réouverture est prévue pour le 3 mars. Avec cette nouvelle installation, dans des locaux proches de ceux de l'Abri, des collaborations vont pouvoir se développer plus facilement entre les deux institutions.

Un carnet de bord bien utile

Le cahier rouge où sont notées quotidiennement les arrivées des familles a été amélioré. Plus précis, plus complet, il permet aux bénévoles qui arrivent en cours de journée de s'informer sur les situations des familles accueillies. Bien utile aussi pour prendre connaissance des observations faites lors de l'accueil de la veille.

Une date d'inauguration ?

La question est à l'étude ! L'inauguration de l'Abri - remise déjà deux fois en raison du Covid – pourrait avoir lieu le 25 avril 2022. A l'étude aussi : la forme que prendrait cette inauguration. Il est envisagé de l'organiser plutôt comme une opération « Porte Ouverte. » A suivre...

Merci d'avoir lu cette Newsletter, et merci de nous donner votre avis sur ce nouveau support de com interne...

